

4905
¡PURO CHILE!

un diario
para la
mayoría

Santiago, 11 de marzo de 1971. — Precio E° 1,20 (Recargo aéreo E° 0,30)
CON SUPLEMENTO DOMINICAL E° 1,80. — (Recargo aéreo E° 0,30)

**SEA COLA JUNTO A UN PARTIDO COLEADO. NO SE
OLVIDE, ENTONCES, DE VOTAR POR LOS NACIONALES**

B. P. CH.

EL 'ENANO MALDITO' ACOTA, OTRA VEZ:

IRURURETA, USTED ES UNA UNA BASURA



● El paco Coello, mentiroso y asesino, revivió ayer todos los pasos de su despiadado crimen.



Cuando los papás de los cabros chicos que serán atendidos en la sala cuna de la Empresa de Agua Potable, vieron a esta linda encargada atendiendo a sus peques, estuvieron a punto de meterse adentro de una cuna para que los atendiera a ellos también. La Empresa de Agua Potable inauguró su sala cuna.

EL ENANO MALDITO ACOTA

¿SABÍS QUE MAS
IRURETA?;
¡TE FUISTE EN
PUROS "SALTOS
Y PEOS,"
HOMBRIII!



ENANO
"JINETAZO"
HABLANDO
CLARISIMO Y SONORO

SEDICION MOMIO-FREISTA YA ESTA EN MARCHA

ACUSAN CONSTITUCIONALMENTE AL MINISTRO OYARCE, DESAFORARON AL GOBERNADOR TEILLIER Y PRETENDEN PONER EN TELA DE JUICIO HASTA AL PROPIO PRESIDENTE SALVADOR ALLENDE

(Estas informaciones comienzan en la página 3)

ALLENDE RESPONDERA

El compañero Presidente de la República, Salvador Allende, dará respuesta pública y merecida al senador Narciso Irureta, presidente del PDC.

Reporteros de PURO CHILE conocieron ayer en círculos de la Moneda la intención presidencial, que tendrá por objeto dar justa respuesta a todos las insidias, calumnias, directas y veladas, en contra del Jefe de Estado, el Gobierno, altos funcionarios de su Administración e, incluso, contra un sobrino de Salvador Allende.

Y si el infundio de Narciso Irureta, además es un compendio de jesuitismo,

se nos anticipó que la respuesta presidencial tendrá el más puro estilo de Salvador Allende, cuando de guerrear se trata.

FLAGRANTE COLUSION

Extrañó en los medios políticos que Irureta, en una última intervención que tuvo ayer en el Senado, se haya basado en escritos presentados a la Corte por la defensa de los "rifleros" internacionales actualmente presos por la Justicia.

El Presidente del PDC llegó a decir en un momento al Ministro Cantuarias, que de acuerdo al

documento que tenía en sus manos, sabía que Cantuarias debería concurrir o declarar ante el Ministro Meersohn. El documento que Irureta poseía en esos instantes, y que leyó en algunas de sus partes, tenía un timbre que decía: "Corte de Apelaciones, Secretaría en lo Criminal".



EL SECRETARIO GENERAL DEL PS, senador Altamirano acusó al presidente del PDC, senador Irureta, de ser hipócrita e ilógico, por no decir nada concreto sobre la venta de cobre.

Opina sobre la acusación de Irureta.

ALTAMIRANO: "HIPOCRITA Y COBARDE"

El Secretario General del PS, senador Carlos Altamirano, calificó la intervención de Irureta de hipócrita e ilógica, porque afirma tener aprecio a Salvador Allende y luego trata de enlodar su nombre diciendo que fue socio y amigo íntimo de Medovic. Mayor mérito para el Presidente —agregó Altamirano— que no teme denunciar a un amigo íntimo cuando éste atenta contra el interés de Chile.

Que el discurso de Irureta era ilógico, porque denuncia al Gobierno de haber participado en un negocio, que el mismo Gobierno denuncia. Acusa al Gobierno sin antecedentes.

Todos los senadores pidieron a Irureta que entregara nombres, pero éste se negó a ello.

El senador comunista Montes afirmó que la maniobra del cobre era producto de un grupo de mafiosos que atenta contra Chile. Que las palabras de Irureta demuestran cobardía, pues se limitaban a enlodar al Gobierno y a su acción en forma irresponsable.

Al referirse a la acusación que habría una coima de 2 dólares por tonelada, según el presidente del PDC, el senador Montes expresó que debía señalar nombres, de quién ofreció dinero y a quienes se les ofreció. "No podemos aceptar esta acusación cuando ha sido el Gobierno quien ha denunciado el negociado. Exigimos antecedentes responsables, exigimos los nombres".

SOBRE EL PRESI DEL PDC. HAY OPINIONES "DIVIDIDAS"

JORGE MONTES, senador comunista, manifestó al término de la sesión, que la democracia cristiana maniobraba para cubrir aquellos que atentaron contra el interés de Chile. Desean enlodar a funcionarios de Gobierno —dijo— para que los culpables de la maniobra contra el cobre chileno quedaran libres.

ORLANDO CANTUARIAS, Ministro de Minería, expresó que "no se cumplió con el propósito que tenía la sesión Irureta no dio nombres y tiró todo a la bandada. No dijo nombres, pese al emplazamiento del Presidente de la República y que yo le reitero. No estoy adolorido sino que indignado por sus expresiones. Hoy en la mañana recibí un oficio del Ministro pero ahí no figura nada de lo que afirmó Irureta".

Orlando Cantuarias dijo que conversará con los senadores de la Unidad Popular para que pidieran otra sesión especial del Senado, con el propósito de seguir debatiendo las cosas y que se aclare plenamente la venta del cobre.

VOLODIA TEITELBOIM, arguyó que la demostración más cabal que la acción de Internodia era de factura de la CIA, se encontraba en el hecho que uno de los implicados en el asunto, un tal Edwards, había sido un guasano que desembarcó en Bahía Cochinos, cuando Estados Unidos trató de sofocar la revolución cubana.

El PN acusó al Ministro Oyarce

El Partido Nacional ayer presentó una acusación constitucional contra el Ministro del Trabajo, José Oyarce. Los mormos acusan al Secretario de Estado de haber nombrado interventores en los decretos de reanudación de faenas en los conflictos agrícolas. Los demócratacristianos, por su parte, apoyarán la acusación contra el Ministro.

Esto forma parte de una escalada para desprestigiar la acción del Gobierno de la Unidad Popular.



IRURETA: ni tú ni fá.

...Y EN LOS PASILLOS AL VASCO SE LE CAYO

Un violento cambio de palabras sostuvieron el Ministro Cantuarias y el senador Irureta, en los pasillos del Senado, una vez que terminó la sesión del Cobre. Cantuarias acusó a Irureta de mentiroso y difamador, porque pretendía enlodar a funcionarios de Gobierno.

El "Vasco" Irureta replicó que él no mentía y que el propio Cantuarias le había pedido, hace una semana, que no hicieran sesión especial por lo del cobre, pues serviría para entorpecer la investigación.

A esta altura, los ánimos estaban caldeados y Cantuarias e Irureta se encontraban a 10 centímetros de distancia. Carlos Morales y el senador Anselmo Sule, por un lado, y el senador Hamilton y Carmona por otro, apartaron a los "púgiles" de la escena.

CAMPUSANO VERSUS SCARELLA

La senadora comunista Julieta Campusano tuvo un cambio de palabras con el diputado Scarella del PN. Para suerte del momio, el senador Rafael Tarud intercedió antes que Julieta le pegara un solo combo al diputado. Tarud le dijo a Scarella, "mejor correte, pues la senadora te puede pegar a ti y a cuatro más juntos".

El asunto se inició por un comentario insidioso que hizo el diputado del PN a la salida del hemicycleo del Senado.

¡ESA ES DE HOMBRIII!

Señor FERNANDO TEILLIER Gobernador de Lautaro Viejo, mi querido viejo:



Le voy a hablar un poco a usted y otro poco a los feligreses de esta parroquia. Ud. fue siempre un respetable vecino de Lautaro, que vivió esa tranquila felicidad familiar de las provincias verdes de Chile. Quitado de bulla, acostumbrado a esa relación comunal de "Buenos días, don Fernando"... "Buenos días, vecino". Nunca se le habría ocurrido a usted que un día le iban a pedir que fuera Gobernador, porque para serio

—por lo menos en el pasado inmediato— había que ser cambullonero, un poco carajo y con un bagaje de caras para todas las circunstancias. Y no se contempló nunca la posibilidad de que un hombre bueno, justo y rodeado del afecto de sus vecinos, pudiera transformarse en una autoridad. Pero ganamos nosotros y no pudo echarse para atrás, cuando le exigieron que se transformara en Gobernador de la Unidad Popular. Y empezó a gobernar como usted era, como había sido siempre. ¡Ah, que un latifundista pedía la fuerza pública, para meter en la horma a los peones alzados! Por supuesto que no había fuerza pública para tales menesteres tan miserables como inhumanos. Había que proteger los abusos de los que habían sido siempre dueños de la autoridad. No había protección. Entonces estos basurientos sujetos de la Derecha y del freísmo, pidieron su desafuero. Y lo desafuero una mayoría cretina y mercachifle del Senado. Para que le voy a decir porque estoy con Ud. Porque Ud. es como nosotros, los de PURO CHILE, don Fernando: es de una pura línea, tiene una sola cara y esa es la que da, pero aún por estos días, dar la cara como un hombre justo, con el corazón bien puesto no se lo permite a nadie, ni la Derecha, ni la justicia, ni las costumbres ancestrales de tramposos, ladrones, sinvergüenzas e hijos de perra que siguen tratando de aferrarse a lo que van perdiendo muy rápidamente, gracias al Gobierno Popular. ¡Cuánto quisiera don Fernando, estar con Ud. en este momento, simplemente para sonreírle como un amigo y decirle nada más que esto: algún día, don Fernando, el mundo será como y nosotros lo queremos!



¡PURO CHILE!

un diario para la mayoría

¡Uuuy... nos pilló Irureta...!



...Y, punto